



Nadja Lang erhält den Women's Board Award 2022

Zürich, 8. November 2022 - Der Women's Board Award zeichnet Verwaltungsrätinnen aus, deren Leistung sie auch für das Präsidium eines Verwaltungsrats qualifiziert. Die diesjährige Preisträgerin Nadja Lang wurde gestern von einer hochkarätigen Jury in Zürich gewürdigt und gewinnt eine Weiterbildung am «IMD Global Board Center».

Nadja Lang hat ihre Führungsqualitäten als Verwaltungsrätin bei der Genossenschaft ZFV-Unternehmungen, der Schweizerischen Post, der PAX Lebensversicherungen, der Metron sowie Energie 360° AG eindrücklich unter Beweis gestellt. Seit 2017 ist sie Mitglied des Verwaltungsrates des ZFV, 2019 wurde sie Verwaltungsratspräsidentin. Mitten in der Corona-Krise im 2021 übernahm sie zusätzlich die CEO Position und nimmt seit diesem Jahr im Verwaltungsrat ihr Amt als Delegierte wahr. Nadja Lang engagiert sich in diversen Gremien; unter anderem zum Thema Nachhaltigkeit. «Ich freue mich sehr über diese Auszeichnung. Unternehmertum, Eigenverantwortung und eine auf Vertrauen basierende Unternehmenskultur sehe ich als zentrale Erfolgsfaktoren. Diversität auf allen Führungsebenen trägt stark dazu bei, verschiedene Sichtweisen zu integrieren.» sagt Nadja Lang.

Die Auswahlverfahren für den Women's Board Award haben über die letzten vier Jahre eindrücklich gezeigt, dass es in der Schweiz viele sehr kompetente Verwaltungsrätinnen gibt und ein grosses, ungenutztes Potenzial vorhanden ist. Die Jurypräsidentin Barbara Rigassi betont: «Diversität ist 2022 in den obersten Führungsgremien zur Selbstverständlichkeit geworden. Nun ist es wirklich an der Zeit, dass mehr Verwaltungsrätinnen auch ein Präsidium übernehmen.» Die Jury des Women's Board Award sieht dieses Potenzial bei allen drei Finalistinnen und ist überzeugt, dass nicht nur Nadja Lang, sondern auch Sandra Emme und Barbara Lambert die Fähigkeiten und Erfahrung haben, um diesen Weg zu gehen.

Der Women's Board Award wird seit diesem Jahr von den Knowledge Partnern Advance – Gender Equality in Business, GetDiversity und dem International Institute for Management Development (IMD) mit Fachbeiträgen unterstützt. Das Impulsreferat von Didier Cossin, Professor für Governance und Finanzen & Gründer und Direktor des IMD Global Board Center zeigte nochmals eindrücklich, dass Verwaltungsrätinnen zentrale Themen wie ESG (Environmental, Social, Governance) wirksam in die Realität umsetzen.

Die Nominierten

Sandra Emme: Seit 2011 Business Development Leader Google Schweiz und Mitglied des Management-Teams | seit 2018 Verwaltungsrätin Belimo | seit 2022 Verwaltungsrätin Zehnder Group

Barbara Lambert: Seit 2018 Aufsichtsrätin Deutsche Börse | seit 2019 Verwaltungsrätin Implenia | seit 2021 Aufsichtsrätin Synlab | seit 2022 Verwaltungsrätin UBS Schweiz | Mitglied des Advisory Boards der Geneva School of Economics and Management an der Genfer Universität seit 2019

Nadja Lang: Seit 2014 Verwaltungsrätin Die Post | seit 2020 Verwaltungsrätin PAX Lebensversicherungen | seit 2021 CEO und Delegierte im Verwaltungsrat der Genossenschaft ZFV-Unternehmungen

Die Jury

Barbara Rigassi (Jurypräsidentin), Cornelia Ritz Bossicard, Wanda Eriksen, Valentin Vogt, Marie-Noëlle Venturi-Zen-Ruffinen, Hans-Christian Hoejsgaard, Ingrid Deltenre

Der Gründer

Der Norweger Gunnar Eckbo rief den Women's Board Award in Skandinavien ins Leben, wo er zuerst in Norwegen (2010) vergeben wurde - gefolgt von Schweden (2012), Dänemark (2014) und Finnland (2016). Seit 2019 wird der Women's Board Award auch in der Schweiz verliehen.

Die Business Partner

Der Women's Board Award wird unterstützt von den Business Partnern:
Baloise | KPMG | Lenz & Staehelin | Mercuri Urval

Medienkontakt:

BOLDT

Dominique Morel

dominique.morel@boldtpartners.com

+41 79 234 49 03

<https://www.womensboardaward.ch/>

Gerne koordiniere ich Interviews und Anfragen zum Award.